



**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XII. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 0065/GRÜNE/XII**

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
betreffend Einrichtung eines Strom-Bilanz-Kreises**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Einrichtung eines Strombilanzkreises (nach dem Vorbild des Main-Taunus-Kreises) für die Liegenschaften der Stadt Hattersheim möglich wäre.

Begründung:

Der Main-Taunus-Kreis verbraucht seinen eigenerzeugten Strom an seinen Liegenschaften selbst. Überschüssiger Strom, der, vor der Errichtung des Bilanzkreises, nicht genutzt wurde, wurde zu geringen Einspeisevergütungen in das öffentliche Netz gespeist.

Mit der Errichtung eines Bilanzkreismodells konnten die verbrauchten Strommengen kaufmännisch eindeutig den einzelnen Liegenschaften zugewiesen und abgerechnet werden. Die Differenz zwischen Kosten (Abgaben, Umlagen und Steuern) und den Strombezugskosten wird dem Main-Taunus-Kreis gutgeschrieben.

Hattersheim, 4. Oktober 2022

Nathalie Ferko  
für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN